

Der Lokalbote

Odenkirchener Nachrichten

Aktuelles aus Odenkirchen und Umgebur

ODENKIRCHEN > BRAUCHTUM

30.10.2022 | Von: Werner Erkens |

Prinzenpaar fiebert der Proklamation entgegen



vorn: Bianca Zimmermanns, Lea Gillessen, Marlon Gillessen, Stefan Zimmermanns; im Hintergrund: Antonius Bergmann und Kartheuser

Fotos: Mario Winkler

Die Corona-Pandemie hat schon manchen Strich durch eine Rechnung gemacht.

Bem Kinderprinzenpaar war das so, dass Lea und Marlin Gillessen proklamiert wurden und sogar e Termine z. B. die Proklamation des Kreuzritters in Wickrath miterlebten. Wenige Tage später wurde gesamte restliche Session abgesagt.

Zurück blieben Bianca und Stefan Zimmermanns, die seitdem auf ihre Proklamation zum Prinzenpaar der S Mönchengladbach warten. Die beiden Odenkirchener haben das locker genommen und haben in Ziv Sommerbrauchtum einige Veranstaltungen besucl

Traditionell werden Prinzenpaare vor Beginn der Session vorgestellt. Nun kennen wir die Prinzenpaare sch Dennoch wollten der MKV und die Stadtparkasse an der schönen Tradition festhalten und betrachteter Veranstaltung als Startschuss in eine Session, in der endgültig kräftig gefeiert werden s

Die Prinzenpaare plauderten locker darüber, was in der Zwischenzeit passiert ist, mit Hoffen und Bangen. künftige Prinz Stefan Zimmermanns sieht das alles locker und schmunzelt: „Mein Kostüm muss nicht geändert werden. Es besteht aus einem Stretch-Material. Nur die Strümpfe bereiten mir Sorgen.“

Der Startschuss ging in lockere Gespräche über. Unter den zahlreichen Vertretern von Karnevalsgesellschaften, Sponsoren und Politik befanden sich u. a. der Ehrenvorsitzende des MKV Berge-Goethe, die Bürgermeisterin Josephine Gauselmann (SPD) und Hajo Siemes (GRÜNE), die Bundestagsabgeordnete Gülistan Yüksel (SPD) und der Beigeordnete Matthias Engel.

Nach einem gelungenen Abend, bei dem sich die Stadtparkkasse wie üblich als guter Gastgeber erwies, warten Bianca und Stefan Zimmermann nunmehr voller Vorfreude auf ihre Proklamation als Stadtprinzenpaar. Termin: 18. November, 18.40 Uhr, Kaiser->Friedrich-Halle. Es gibt noch einige wenige Karten zum Preis von 44 Euro unter der Mailadressgeschäftsfuehrer@mg-mkv.d(Dirk Weise).

